

Elche comienza las obras del campus tecnológico que deben acabar en 2021 - Información - 10/01/2020



Las máquinas trabajando ayer en Elche Parque Empresarial para levantar el Campus Tecnológico que albergará dos edificios para empresas innovadoras. ANTONIO AMORÓS

Elche comienza las obras del Campus Tecnológico que deben acabar en 2021

► Las máquinas empiezan a trabajar en el Parque Empresarial en un proyecto de 10 millones para levantar dos edificios que albergarán empresas innovadoras

A. FAJARDO

■ Tras dos años de trámites y con 16 meses por delante, las máquinas han llegado al Parque Empresarial de Elche para levantar el Campus Tecnológico donde se instalarán empresas innovadoras y de la nueva economía. El proyecto «estrella» valorado en diez millones de euros por el Ayuntamiento e inspirado en Silicon Valley ha comenzado a ver la luz con la vista puesta en julio de 2021, cuando acaba el plazo de ejecución para construir los dos primeros edificios.

Operarios, camiones y una pala excavadora trabajan en el terreno donde se construirán dos aparcamientos subterráneos. Los trabajos no implicarán ningún corte de calle en el enclave industrial de Torrellano, según señalaron desde la Entidad Urbanística de Conservación, por lo que, a priori, no se espera que haya alteraciones en el tráfico. La empresa municipal Pimesa firmó en diciembre el acta de replanteo para dar comienzo a las obras. A partir de ahí, instalaron un vallado entre las calles Círculo Obrero Ilicitano y Antonio José Cabanilles, colocaron un cartel anun-

ciador y prepararon los solares. Tras el parón por las fiestas navideñas, ha sido ahora cuando las parcelas han empezado a registrar movimiento y a partir del este domingo y hasta el 12 de marzo las empresas interesadas en adquirir espacios en el primer edificio podrán presentar sus ofertas al Ayuntamiento, que iniciará un concurso público. Para el segundo, la Universidad Miguel Hernández (UMH) tendrá prioridad para decidir cuántas oficinas necesita para trasladar a empresas científicas.

El bloque más grande y más costoso tendrá un presupuesto de más de 6,7 millones de euros, sufragado por el Consistorio ilicitano. Tendrá una superficie de más de 5.920 metros cuadrados, con dos plantas de aparcamiento y tres pisos. El segundo edificio alcanzará una inversión total de 2,9 millones de euros y una superficie de más de 3.000 metros. Tendrá una planta baja, más cuatro plantas en altura y dos plantas de aparcamiento. El metro cuadrado del Campus Tecnológico del Parque Empresarial de Torrellano costará entre 1.400 euros y 1.600 euros (además de impuestos).